



CONSEJO INTERNO

COLEGIO DE CIENCIAS Y HUMANIDADES
PLANTEL VALLEJO

A la comunidad del plantel Vallejo

Ante los lamentables hechos ocurridos el pasado lunes 23 de noviembre, en donde integrantes del cubículo del T y del grupo porril 3 de marzo tuvieron un enfrentamiento violento al interior del plantel, poniendo en riesgo a toda nuestra comunidad estudiantil, docente y base trabajadora.

Y con la toma de las instalaciones el pasado 25 de octubre por diferentes grupos políticos de jóvenes y personas ajenas al plantel, sin un fin o una demanda real y clara que beneficie a toda la comunidad y no solamente intereses personales.

El Consejo Interno rechaza y condena estos actos reprobables que van en contra de la vida universitaria y de las actividades sustanciales de la Universidad: la docencia, la investigación y la difusión de la cultura.

Hacemos un llamado a no caer en provocaciones, a no violentar de ninguna forma a cualquier integrante de nuestra comunidad y exigimos a los ocupantes abandonar las instalaciones de forma inmediata para continuar con nuestra vida académica, ya que nunca estaremos de acuerdo en que se negocie con personas que violentan la estabilidad de la Universidad, externas o con intereses propios.

Reconocemos el trabajo de la dirección y la apertura que han mostrado para la resolución de los problemas mediante el diálogo, la razón y la voluntad de hacer las cosas.

POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU

Ciudad de México, 26 de octubre de 2023

**El Consejo Interno de la Escuela Nacional Colegio de Ciencias y Humanidades,
plantel Vallejo**